

EDITORIAL

**María de los Llanos Carrillo Molina José Felipe Reoyo Pascual,
Raquel León Miranda, Jesús Zanfaño Palacios., Nerea Muñoz Plaza,**

Estimados compañeros y lectores de la revista ACIRCAL.

Estamos muy felices de traer un nuevo número de la revista para todos vosotros. En esta ocasión, nos gustaría aprovechar este espacio para dar las gracias a todos aquellos que dedican su tiempo y esfuerzo a investigar, escribir y compartir su conocimiento con los demás.

La publicación es uno de los pilares es los que se sustenta el avance del conocimiento en el ámbito médico y ayuda a que todos los profesionales puedan mantenerse actualizados, ofreciendo la mejor atención posible a sus pacientes.

Queremos dedicar este agradecimiento, especialmente, a los ganadores de las mejores comunicaciones del XXVI Congreso de la Asociación de Cirujanos de Castilla y León, cuyos textos se presentan en este volumen de la revista ACIRCAL. Vuestras presentaciones en el congreso fueron de gran calidad y nos complace enormemente compartirlas desde esta revista con el resto de compañeros de profesión.

Igualmente nos dirigimos a los autores del resto de publicaciones (residentes, enfermeras y cirujanas) que participan con nosotros número a número y que permiten que la revista siga creciendo y avanzando.

Finalmente, y de forma personal, quisiera expresar mi gratitud hacia los demás miembros del equipo editorial, que trabajan incansablemente por mantener esta revista en funcionamiento y en continuo movimiento. Sin vuestro impulso y esfuerzo este pequeño “sueño científico” no sería posible; y sin vuestra generosidad, yo no podría formar parte de él.

Gracias a todos nuevamente, y nos vemos (y leemos) en el siguiente número.

El Equipo Editorial